PERIÓDICO

1

PÁGINA

FECHA

22-11-24

14

SECCIÓN

LEGISLATIVO





Consumado está: desaparecer órganos autónomos, el duro golpe autoritario de la 4T

La desaparición de órganos autónomos en materia de transparencia, para ceñir la rendición de cuentas y el acceso a la información a un solo poder, el Ejecutivo, confirma la instalación en México de un régimen autoritario que va en contrasentido de la tendencia mundial por fortalecer cuestiones fundamentales como los derechos humanos, combate a la corrupción, libertad de expresión, y de fiscalización a la cosa pública.

De manera artera, la mayoría del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y partidos aliados aprobaron en lo general en la Cámara de Diputados la desaparición del Instituto Nacional de Acceso a la Información, Instituto Federal de Telecomunicaciones, Comisión Federal de Competencia, Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social , Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación, la Comisión Nacional de Hidrocarburos y Comisión Reguladora de Energía.

De un manotazo déspota la mal llamada Cuarta Transformación con presencia en el Congreso de la Unión reitera la traición a los mexicanos al **sucumbir ante la instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum quien concreta la labor que inició su jefe político, Andrés Manuel López Obrador**, consistente en acabar con los instrumentos ciudadanos de vigilancia y contrapeso, colocando a México en la mira y preocupación internacional por salirse de la ola universal de transparencia y combate a la corrupción.

https://revistaespejo.com/2024/11/21/consumado-esta-desaparecer-organos-autonomos-el-duro-golpe-autoritario-de-la-4t/